

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 18 de marzo de 2016.

LLEGA A ECATEPEC LA GIRA ARMONÍA MEXIQUENSE 2016

*La Orquesta Sinfónica estatal ofrecerá un concierto gratuito en el Parque Ehécatl en el que interpretarán ópera y composiciones de Arturo Márquez

Bajo la batuta del director mexicano Rodrigo Macías, la Orquesta Sinfónica Mexiquense (OSM) se presentará este domingo 20 de marzo a las 12:00 horas en la explanada del Aviario del Parque Ecológico Ehécatl, como parte de las acciones coordinadas entre los gobiernos de Ecatepec y del Estado de México para promover y difundir diferentes expresiones culturales entre la población.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, informó que la entrada a este concierto es gratuita y busca fomentar el acercamiento con la cultura musical con quienes no tienen el hábito o no pueden asistir a una sala de conciertos.

“Es una gran oportunidad para las personas que no tienen la posibilidad de asistir a este tipo de espectáculos, por ello, hago una cordial invitación a toda la población pero principalmente a los jóvenes, que se animen a escuchar estas composiciones clásicas con grandes talentos como el de nuestra orquesta del Estado de México”, aseguró.

Este recital forma parte del Festival Armonía Mexiquense, que inició el 20 de febrero pasado en Ixtlahuaca y concluirá el 9 de abril en Toluca. Participan 80 músicos de la OSM, dirigidos por Rodrigo Macías, acompañados del Coro de la Orquesta Sinfónica del Estado de México (OSEM).

Esta gira recorrerá municipios como Polotitlán, Jilotepec, Chapultepec, Tecámac, Chimalhuacán, Atenco, entre otros, a través de 25 recitales; nueve conciertos son de la Orquesta Sinfónica Mexiquense, nueve de la Orquesta Sinfónica del Estado de México y en siete compartirán el escenario.

Para esta ocasión, serán 60 músicos quienes en la primera parte del programa tocarán Ópera y en la segunda, composiciones de Arturo Márquez, ganador del Premio Nacional de Bellas Artes en 2009; él es conocido por rendir tributo a la música de salón con varias piezas de Danzón.

Será la cuarta ocasión en seis meses que el maestro Rodrigo Macías ofrece un concierto en Ecatepec, pues anteriormente dirigió a la Orquesta en la puesta de la Ópera “Payasos” de Ruggero Leoncavallo, además de acompañar en otros eventos a la Sonora Santanera y Armando Manzanero en el Centro de Cultural y Deportivo Las Américas.

